

## La comunidad del Nuevo Almafrá celebra el Día de las Familias con un día de convivencia

16/05/2016



Cada año el AMPA del centro Nuevo Almafrá de Elda conmemora el Día Internacional de las Familias, que se celebra el 15 de mayo. Este año cerca de 160 personas, entre familias así como parte del equipo directivo y del profesorado del colegio se reunieron el pasado

domingo en el centro para realizar un día de convivencia y crear mayores lazos entre el centro y las familias. Durante todo el día se realizaron diversas actividades como hinchables, animación infantil, bailes y una gran comida.